



## **Responde: buenas finanzas en Municipio, con presión**

Por: Carolina Heredia / El Siglo De Durango / Durango, Dgo.

**El presidente Municipal Adán Soria Ramírez, aseveró que la situación financiera del Ayuntamiento es estable para poder brindar los servicios a la ciudadanía y cubrir responsabilidades con trabajadores, proveedores y proyectos de obra pública, aunque siempre hay presiones en los municipios, como lo es para Durango los recortes presupuestales que ya ascienden a 16 millones.**

El diputado local Jorge Salum del Palacio dio a conocer esta semana que la calificación crediticia del Municipio de Durango es mala, según últimos estudios al respecto. A esta administración Municipal se le han aprobado dos préstamos de 50 millones de pesos para mezclas con los otros gobiernos.

El Edíl defendió que en deudas se está estable y hay buena calificación de empresas certificadoras como Fitch y Standard and Poor's, ya que se ha hecho buen trabajo administrativo con recaudación del impuesto predial y restricción de gasto.

Aun así hay mucha presión. En agosto se recortaron 6.1 millones de pesos de participaciones federales y en agosto se cerró con menos 7.3 millones de pesos por el mismo motivo, "van más de 16 millones de pesos de recorte y eso siempre nos compromete". A pesar del faltante, el Alcalde garantizó el pago de aguinaldos, proveedores, a contratistas de obra pública y los servicios.